
MOZIONE  PER  LA CREAZIONE  DI UN SERVIZIO  DI PRE  E DOPO  SCUOLA  PER  I

COMUNI  CONVENZIOI'JA1-'I  CON  L'ISTITU-IO  SCOLAS-IICO  DEL  MEDIO

MALCANTONE

Novaggio,  18.12.2023

Gentile  Presidente,

Gentíli  Colleghe,  Egregí  Colleghi,
I sottoscríttí  Consiglierí  comunali,  sottopongono  al lod. Legislatívo  di Novaggio  la seguente

MOZIONE

volta  a chiedere  dí valutare  la fattìbilità  per la creazione  di un servizio  di pre e doposcuola  per i

comuni  convenzionati  con l'lstituto  scolastíco  del Medio  Malcantone  (Astano,  Bedigliora,  Curio,
Miglieglia  e Novaggio).

Premessa
Nel 2015  è stata  creata  una commissìone  ad-hoc  per  studíare  la creazione  di un centro  dì attività

extrascolastico.  A seguito  di vari  studí  e verifiche  è stato  però  decíso  di non far  entrare  in servizio  il
centro  per  mancato  ínteresse  da paíe  della  popolazione.

Ad ínizio  dicembre  2023  è stato  sottoposto  un sondaggio  online  a tutte  le famíglie  con bambini  tra i
3 e gli "I 1 anni  per  verifícare  l'interesse  verso  un servízío  di accudimento  al mattíno,  tra le ore  7.00  e
le ore 9.00,  e alla  sera,  tra le ore 16.00  e le ore 19.00;  íl 76.7%  deí genítori  pensa  che  un servízio
del genere  sia necessario;  e il 51.4%  sarebbe  interessato  ad iscrìvere  i propri  figlí.

Chiediamo  di istítuire  una commissione  ad-hoc  e dí stanzíare  un credìto  iniziale  di 20'000.00  CHF
per  valutare  la fattibilítà  per  la creazíone  di tale  servizio.  La proposta  inizíale  è quella  dí implementare
un servízío  fínanzíato  in base  al  reddíto  delle famiglie.  Sarebbe  auspícabile  valutare  una

collaborazione  per  il servizío  con l'Associazione  famiglie  díurne  che  attualmente  gestisce  la mensa
del centro  scolastico.

Conclusíone

Una  volta  verifícato  l'interesse  delle  famíglie  con il Direttore  scolastico  è stato  riferito  che alcune

persone  prima  di sceglìere  il luogo  dove  trasferìrsí  consultano  la direzione  scolastica  per  informarsi
sull'esistenza  di un servizio  simile  nel Paese.  Quindi,  in ragione  di una maggíore  attrattivítà,  troviamo

estremamente  ímportante  che un Comune  possa  offrire  questa  possibílìtà  a genitori  che sono
entrambi  attivi  professionalmente.
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